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2 GERAL

 PRESIDENTE É  
AFASTADO PELA JUSTIÇA

Alvo de investigações no 
Ministério Público e na Polícia 
Civil, o presidente da Câmara de 
Vereadores de Mesquita, Saint Clair 
Esperança Passos, o Sancler Nininho 
foi afastado, por decisão judicial, do 
cargo e do mandato. A Mesa Diretora 
da Casa já foi comunicada da decisão 
tomada pela juíza Juliana Benevides.

ALERJ TERÁ  
RENOVAÇÃO DE 45,7%

A Assembleia Legislativa do 
estado do Rio de Janeiro (Alerj) terá 
uma renovação de 45,7% a partir do 
ano que vem. A próxima legislatura, 
determinada pelo resultado das 
eleições do último domingo, contará 
com 32 novatos e 38 reeleitos. Nas 

eleições de 2018, a renovação 
havia sido de 51%, com 36 
novos deputados sendo eleitos 
na ocasião. A posse dos novos 
integrantes da Alerj acontecerá 
em fevereiro de 2023.

CRISE NO AVANTE
Por discordarem dos 

critérios adotados pela 
presidência do Avante na 
distribuição dos recursos financeiros, 
quatro candidatos desistiram de 
concorrer, enfraquecendo a nominata 
do partido, que fez feio nas urnas e 
não elegeu nenhum deputado federal 
no estado.

ELEIÇÕES ABRIRAM DUAS 
VAGAS

Vereador mais votado de Nova 

Iguaçu em 2020, Filipinho Ravis 
acaba de ganhar um mandato de 
deputado estadual. Foi eleito pelo 
Solidariedade com 47.105 votos. 
Sua vaga será preenchida pelo 
suplente Claudinho da Kombi. Já 
a cadeira de Carlinhos BNH, que 
é o primeiro vice-presidente da 
Casa e foi eleito pelo PP com o 
total de 42.811 votos, ficará com 
o suplente Dr. Robertinho.

O 01 DO BOLSONARO
O deputado federal reeleito Otoni 

de Paula (MDB) ocupou um lugar 
de destaque na pajelança do Palácio 
Alvorada em que o governador 
reeleito de Minas Gerais, Romeu 
Zema (Novo), anunciou o seu apoio 
ao presidente Jair Bolsonaro (PL) no 
segundo turno.

QUAQUÁ ESTÁ  
CHATEADO

O ex-prefeito de Maricá, vice-
presidente do PT e deputado 
federal eleito, Washington Quaquá, 
está chateado devido a vitória de 
Bolsonaro que recebeu 47,79% dos 
votos em Marica (berço petista no 
estado), contra 45,81% de Lula. Já 
na disputa pelo governo do estado, 
Castro foi o preferido por 46,81% 
dos eleitores, e Freixo, 39,62%. 
“Vou lutar para recuperar o que 
construímos em Maricá, derrotando 
os coronéis, e hoje estão entregando 
tudo pra direita! Terá guerra”.

DEPUTADO BOLSONARISTA 
PEDE CPI CONTRA 
INSTITUTOS

O deputado reeleito Anderson 

Moraes (PL) começou a colher 
assinaturas, para propor uma 
CPI na Alerj para investigar 
a atuação e metodologia dos 
institutos de pesquisa.

REIS QUER SER  
SECRETÁRIO DE CLÁUDIO

O ex-vice Washington Reis 
(MDB) está de olho na Secretaria 
Estadual de Obras e Infraestrutura.

BACELLAR VOLTA AO 
CARGO DE SECRETÁRIO  
DE CASTRO

Oitavo deputado estadual 
mais bem votado do Rio, Rodrigo 
Bacellar (PL) vai deixar a 
Assembleia Legislativa e voltar 
ao mais que influente posto de 
secretário estadual de Governo.
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O s dirigentes do PDT, PT, PSOL, PC do B e Solidariedade de Niterói, São Gonçalo e Maricá, promoveram um encontro para discutir os próximos passos para o 
apoio de Lula (PT) no segundo turno. Nos bastidores, a surpresa da noite ficou por conta da presença de dois vereadores do PL, partido de Bolsonaro. Beto da 

Pipa e Atratino chamaram atenção ali no meio, mas se misturaram bem ao aplaudirem animados a cada saudação ao ex-presidente Lula.

TSE aprova plano da propaganda  
gratuita para o segundo turno
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Superior Eleitoral (TSE) apro-
vou, ontem por unanimidade, 
o plano de mídia para a propa-
ganda eleitoral gratuita na TV 
e no rádio durante a campa-
nha do segundo turno das elei-
ções. Pelo calendário eleitoral, 
as peças audiovisuais devem 
voltar a ser veiculadas hoje.

Pelo plano de mídia apro-
vado, os candidatos Luiz Iná-
cio Lula da Silva e Jair Bolso-
naro, que disputam a Presidên-
cia da República, terão 5 minu-
tos cada nos dois blocos diá-
rios de propaganda eleitoral.

Os horários dos blocos 
seguem os mesmos do pri-
meiro turno: na TV, as propa-
gandas irão ao de segunda-
-feira a sábado, das 13h às 
13h10 e das 20h30 às 20h40. 
No rádio, a propaganda para 
presidente vai ao ar de 7h às 
7h10 e de 12h às 12h10.

O primeiro a se apresen-
tar será o ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, por ter 
obtido maior número de votos 
no primeiro turno. A partir 

daí é feita a alternância com 
o presidente Jair Bolsonaro, 
que tenta a reeleição e ficou 
em segundo lugar.

No caso dos governadores, 
os blocos também são de 10 
minutos, indo ao ar das 13h10 
às 13h20 e das 20h40 às 20h50 
na TV. No rádio, o horário é 

de 7h10 às 7h20 e das 12h10 
às 12h20.

Os candidatos também 
têm 25 minutos de inserções 
por cargo, de segunda-feira a 
domingo, para veicular peças 
de 30 segundos a 60 segundos 
ao longo da programação do 
rádio e da TV.

A UFRJ detalhou no fim 
da noite da última quarta-
-feira (5) as consequências 
que afirma ter sofrido com 
o decreto da União que blo-
queou mais recursos do MEC. 
A instituição, que já vive um 
momento crítico com seu 
orçamento, diz que sofreu 
um bloqueio no valor de R$ 
17.819.264,20, o que corres-
ponde a 5,84% da dotação 
orçamentária discricionária.

Segundo a UFRJ, o 
Decreto 11.216, publicado 
pela União, bloqueou cerca 
de R$ 147 milhões para os 
colégios federais e R$ 328 
milhões para as universida-
des. O contingenciamento, 
acrescenta a instituição, foi 
sacramentado no fim da tarde 
de terça-feira (4).

O governo anunciou, no 
fim de setembro, um bloqueio 
no Orçamento da União de 
R$ 2,6 bilhões, mas ainda 
não detalhou quais ministé-
rios sofreram o contingen-

ciamento.
Agora, a Associação 

Nacional dos Dirigentes 
das Instituições Federais 
de Ensino Superior (Andi-
fes) disse que foi informada 
pelo Ministério da Educação 
que o bloqueio total para a 
Educação foi de R$ 1 bilhão. 
Especificamente para a edu-
cação superior, é de R$ 328 
milhões.

A UFRJ afirma que abriu 
o ano com o orçamento já 
“manco”, de R$ 329 milhões, 
mas que teve R$ 23 milhões 
cortados, caindo para R$ 308 
milhões. “Agora outros cerca 
de R$ 18 milhões foram blo-
queados, causando o menor 
orçamento discricionário dos 
últimos dez anos, apesar da 
inflação e do aumento do 
número de estudantes nos 
mais de 170 cursos de gradu-
ação e do Complexo Hospita-
lar, que conta com nove uni-
dades de saúde”, disse a uni-
versidade, em seu site.

As peças 
audiovisuais 

devem  
voltar a ser 
veiculadas  

hoje

UFRJ diz ter cerca de 
R$ 18 milhões bloqueados 

e correr risco de 
interrupção de serviços
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�s equipes do Escritório 
de Dados da Prefei-
tura do Rio apresenta-
ram estudos que mos-

tram como o acesso a dados 
do COR-Rio pode estimular o 
desenvolvimento de soluções 
tecnológicas para os proble-
mas do cotidiano da popula-
ção e ainda propiciar o acesso 
de pesquisadores, empresários, 
cientistas e diversos segmen-
tos da população às informa-
ções sobre a cidade.

“O carioca já tem acesso 
aos dados no aplicativo do 
COR-Rio, agora também esta-
rão no Datalake, um banco de 
dados integrado, que passa a 
ter informações sobre dados 
meteorológicos, bolsões de 
água, enguiços mecânicos, 
entre outros. Podemos reali-
zar estudos como a análise das 
chuvas e locais com maior inci-
dência de alagamentos, desli-
zamentos e quedas de árvo-
res. Chegamos à conclusão, 
por exemplo, que se há regis-
tro de mais de 30 mm de chu-

vas em um pluviômetro em 
um dia, a chance de eventos 
de alagamentos é de mais de 
50%”, explica João Carabetta, 
chefe-executivo do Escritório 
de Dados da Prefeitura do Rio.

Para o coordenador de Tec-
nologia e Integrações do COR-
-Rio, Thompson Leite Pacheco, 
a medida é fundamental para 
estimular a pesquisa e desen-
volvimento de soluções para 
a cidade. Ele citou a ação do 
COR-Rio em mentorias e no 
estímulo à atuação das star-
tups e de empresários para 
criação de novas tecnologias 
em favor da cidade e do cida-
dão carioca. Thompson des-
tacou o Desafio Cor, projeto 
que apresenta para startups, 
empresas e grupos técnicos 
questões relacionadas à ges-
tão de integração de opera-
ções, comunicação e tecnolo-
gias. E acompanha o desenvol-
vimento de novas tecnologias 
para aprimorar a resposta da 
cidade a esses desafios.

Segundo a prefeitura, o 

COR é o maior centro de moni-
toramento da América Latina e 
usa alta tecnologia para geren-
ciamento de informações. A 
integração de dezenas de agên-
cias e órgãos públicos favorece 
a tomada de decisões rápidas e 
estratégicas para a minimiza-
ção de ocorrências que impac-
tam a cidade.
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Pesquisa do Ipec divulgada nesta 
quarta-feira (5), encomendada pela 
Globo, aponta que o ex-presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) tem 51% de 
intenção de votos no segundo turno e 
que o presidente Jair Bolsonaro (PL) tem 
43%. Este é o primeiro levantamento do 
instituto feito após o primeiro turno das 
eleições. As entrevistas foram feitas entre 
segunda-feira (3) e quarta-feira (5), e a 
margem de erro é de dois pontos percen-
tuais, para mais ou para menos.

Nos votos válidos, o levantamento 
apontou que Lula tem 55%, e Bolso-
naro, 45%. Para calcular os votos váli-
dos, são excluídos os brancos, os nulos 
e os de eleitores que se declaram inde-
cisos. O procedimento é o mesmo utili-
zado pela Justiça Eleitoral para divulgar 
o resultado oficial da eleição.

Na sondagem espontânea, na qual os 
entrevistadores não apresentam previa-
mente o nome de nenhum dos dois can-
didatos, Lula aparece com 50%, e Bol-
sonaro, com 40%.

Foram entrevistadas 2.000 pessoas, 
entre segunda-feira (3) e quarta-feira 

(5), em 129 municípios. A margem de 
erro é de dois pontos percentuais, para 
mais ou para menos, com índice de con-
fiança de 95%. A pesquisa foi registrada 
no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) com 
o número BR-02736/2022.

O reforço da imunização contra covid-
19 com vacinas de mRNA, como a Pfi-
zer, oferece maior proteção em quem foi 
vacinado com CoronaVac do que repetir 
a vacina produzida no Instituto Butan-
tan, na terceira e na quarta doses. A efe-
tividade da vacinação com doses hete-
rólogas (de tecnologias diferentes) tem 
sido comprovada por cientistas ao longo 
do ano. Estudo publicado por pesquisa-
dores da Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz) e do Instituto de Saúde Global de 
Barcelona (ISGlobal) na revista cientí-
fica Nature Communications traz novas 
evidências nesse sentido.  

Os resultados da pesquisa mostram 
que a vacinação com duas doses da 
Coronavac, sem reforços, quase não 
fornece proteção contra a covid-19 leve 
causada pela Ômicron, e uma prote-
ção de 40% a 50% contra formas gra-
ves da doença.

Quando é adicionada uma dose de 
reforço da CoronaVac, a proteção con-
tra os sintomas leves da covid-19 não 
sobe, enquanto a proteção contra sinto-
mas graves aumenta para 74%. Para as 
pessoas com 75 anos ou mais, porém, 
a dose de reforço com a CoronaVac, 
em quem já havia recebido essa vacina 

no esquema primário, não é capaz de 
elevar a proteção contra a forma grave 
além de 50%. 

O estudo indica que, por outro lado, 
o reforço com a vacina de mRNA forne-
ceu proteção adicional maior tanto con-
tra a forma sintomática quanto contra a 
forma grave da doença (56,8% e 86%, 
respectivamente). Além disso, a prote-
ção pareceu perdurar por pelo menos 
quatro meses, segundo os pesquisado-
res. No caso do Brasil, a única vacina 
de mRNA disponível contra covid-19 é 
a desenvolvida pelas farmacêuticas Pfi-
zer e BioNTech.

Wagner Soledad, de 43 
anos, que dirigia o carro que 
bateu em um ônibus na sexta-
-feira (30), na Ilha do Gover-
nador, na Zona Norte do Rio, 
morreu no Hospital Getúlio 
Vargas. Carla Azevedo, de 
53 anos, morreu na hora, e a 
esposa do motorista, Anelise 
Soledade, continua internada.

Era antes das 6h quando o 
veículo ultrapassou um sinal 
vermelho no cruzamento 
entre as ruas Cambaúba e 

República Árabe da Síria. O 
carro capotou ao bater em um 
ônibus e a mulher que estava 
no banco de trás, foi arremes-
sada para fora.

O casal Wagner e Anelise 
Soledad ficaram presos nas 
ferragens e foram levados para 
o Hospital Evandro Freire, 
em estado grave. Depois, o 
homem foi para transferido 
para o Hospital Getúlio Var-
gas, e a mulher, para o Hos-
pital Quinta D’Or.
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A Secretaria Estadual de Saúde faz um alerta 
para o aumento da meningite meningocócica no 
estado: de janeiro a agosto deste ano, foram 28 
casos — um salto de 55% — e sete pessoas mor-
reram.

Apensar de não ser considerado um surto, 
especialistas alertam que a baixa cobertura vaci-
nal pode levar a um agravamento do cenário: seis 
em cada dez bebês não estão protegidos contra 
a doença.

A meningite pode ser confundida com a gripe, 
mas as sequelas são graves e a doença pode levar 
à morte. Ela pode ser bacteriana ou viral.

“A meningite meningocócica mata uma em 
cada cinco crianças. E dessas que sobrevivem, 
uma em cada cinco vão ter sequelas graves, como 
a amputação de membros. Então, é por isso que 
é uma doença muito grave”, disse a especialista 
Isabella Ballalai.

A maioria dos casos é de meningite viral, 
quando a inflamação das membranas do cérebro 
é causada por vários tipos de doenças. Já a menin-
gite bacteriana pode causar surtos na população, 
como o que acontece em São Paulo. Lá, foram 
dez mortes de crianças e duas de jovens.

O SUS oferece três vacinas que protegem con-
tra a meningite:
• Meningocócica C
• Pentavalente
• Meningocócica ACWY

Todas estão disponíveis gratuitamente nos pos-
tos de saúde. Portanto, pais e responsáveis devem 
levar seus filhos aos postos de saúde para se prote-
gerem crianças e adolescentes contra essa doença.

A cobertura contra a meningite no RJ vem 
caindo nos últimos cinco anos. A vacina Menin-
gocócica C que chegou a atingir uma cobertura 
vacinal acima dos 90% em 2017, está em apenas 
36% este ano.

Os números são parecidos com a cobertura da 
pentavalente. Apenas 34% das crianças meno-
res de 1 ano tomaram a vacina em 2022. E 36 
mil doses da Meningocócica ACWY foram apli-
cadas este ano.
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Dr. Luizinho e Marcelino D’Almeida conversaram com eleitores 
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A Prefeitura do Rio anunciou 
que o carioca passará a 

ter acesso a informações 
históricas do Centro de 
Operações Rio (COR) no 

Datalake da cidade. A 
novidade foi divulgada no 
Arquivo Geral da Cidade 

do Rio de Janeiro

Pesquisa foi feita entre segunda-feira 
(3) e quarta-feira (5) e tem margem de 
erro de dois pontos para mais ou para 

menos. Nos votos válidos, o resultado foi 
55% para Lula e 45% para Bolsonaro
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BICHINHO FELIZ
Amanhã, a minha colega 

Karla de Lucas e a ONG 
BICHINHO FELIZ, fazem 
mais uma campanha de 
doação no Via Brasil, em 
Irajá, na rua Itapera, na 
Via Dutra, das 12 às 18 
horas. Lá estarão cãezinhos 
e gatinhos resgatados de 
maus tratos e abandono, 
que foram cuidados pela 
ONG Bichinho Feliz e 
agora aguardam uma 
família para adotá-los. Só 
levar identidade, CPF e 
comprovante de residência. 
Quem não pode adotar, 
pode ajudar fazendo 
doações.

A Rodoviária do Rio S/A e a Socicam estão arrecadando brinquedos novos ou em bom estado para a 
campanha do brinquedo deste ano. Até domingo, caixas de coleta estarão nas entradas dos terminais do 

Rio, Niterói e Angra dos Reis para receber as doações 24h, que seguirão no dia 10 para crianças carentes de 
instituições do Estado. Participe!

BRINQUEDO NAS RODOVIÁRIAS
clovismonteiro@tupi.fm

por  CLÓVIS MONTEIROa voz do rio  @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Aprender brincando é mais diver-
tido. Com esta premissa, a Águas 
do Rio já conseguiu transmitir a 
importância do saneamento bá-

sico e da preservação do meio ambien-
te para mais de 16 mil alunos da Baixa-
da Fluminense. O programa Saúde Nota 
10 percorreu mais de 76 unidades esco-
lares das cidades de Japeri, Queimados, 
Nova Iguaçu, Nilópolis, Mesquita, Bel-
ford Roxo, São João de Meriti, Duque 
de Caxias e Magé. A ação não para por 
aí. Até o fim do ano, outros milhares de 
estudantes serão contemplados.

“Achei o programa excelente. Tive-
mos um dia proveitoso, de grande apren-
dizado para nossos alunos, que ficaram 
encantados com a forma utilizada para 
abordar a importância do tratamento da 
água, da rede de esgoto e dos cuidados 
com o meio ambiente”, disse a professora 
Sabrina Moreira Diniz, da Escola Muni-
cipal Professor Gilvanei Pereira da Fon-
seca, em Queimados, que acompanhou a 
atividade juntamente com os estudantes.

Para o diretor-superintendente da 

concessionária na Baixada Fluminense, 
Luiz Fabbriani, a iniciativa promoverá a 
multiplicação da mensagem de conscien-
tização. “O programa está sendo levado 
às escolas através das equipes de Respon-
sabilidade Social da concessionária, com 
o objetivo de trabalhar a conscientiza-
ção dos alunos de forma lúdica, desper-
tando a percepção da 
garotada para a impor-
tância da água tratada 
e do esgotamento sani-
tário adequado. A ini-
ciativa ajuda a minimi-
zar os danos causados 
à natureza. As crianças 
serão nossas multiplica-
doras e através delas, 
o recado chegará até as suas famílias e 
amigos”, disse.

Desenvolvida em todas as escolas 
municipais, a ação proporciona aos pro-
fessores e estudantes a oportunidade de 
aprofundarem seus conhecimentos em 
temas relacionados à cidadania, meio 
ambiente e saneamento básico, que 

estão inseridos em diversas disciplinas. 
As equipes de Responsabilidade Social, 
lideradas pelas coordenadoras Luciana 
Muniz e Marley Lima, desenvolveram 
as atividades por meio apresentações 
e jogos educativos, que fazem sucesso 
com a garotada.

"O Saúde Nota 10 veio com o objetivo 
de ser um agregador do 
conhecimento das crian-
ças na escola. A gente 
leva mais aprendizado 
sobre pautas ambien-
tais, focados principal-
mente na água, saúde 
e melhor qualidade de 
vida das pessoas. Esse 
despertar da consciên-

cia, dentro do ambiente escolar, tem como 
meta que essas futuras gerações repas-
sem para os pais e outros adultos de 
suas famílias bons hábitos de educação 
ambiental", destacou Marley Lima, coor-
denadora de Responsabilidade Social da 
Águas do Rio, com atuação na Baixada 
Fluminense.

 O prefeito Abraãozinho recebeu 
representantes do Ministério da Saúde 
e da Secretaria de Estado de Saúde na 
última sexta-feira (30) em seu gabinete. 
A secretária de Saúde Lenise Monteiro 
também participou do encontro, que 

abordou estratégias para o for-
talecimento da Atenção Primá-
ria em Nilópolis.

A prefeitura de Nilópolis, 
por intermédio da secretaria 
de Saúde, propôs a implanta-
ção de duas novas Unidades de 
Saúde da Família, a ampliação 
da cobertura populacional para 
70%, o treinamento das equi-
pes existentes e a contratação 
de profissionais de saúde para 
compor as equipes. Além disso, 
a intenção é mudar o modelo de 
unidade mista para unidades de 
saúde da família, fortalecendo 
as linhas de cuidado.

"Foi uma reunião muito 
importante. A gente fica muito feliz com 
essa integração que visa a melhoria da 
saúde para o povo nilopolitano, princi-
palmente no que diz respeito a atenção 
primária", destacou Abraãozinho.

Estiveram presentes ao encontro 
o secretário da Atenção Prioritária à 
Saúde (Saps) Raphael Câmara, o téc-
nico João Félix e o consultor parlamen-
tar Davi Calazans.
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Fortalecimento da 
Atenção Primária com 
Ministério da Saúde e 
Secretaria de Estado

Intenção é mudar o modelo de unidade 
mista para unidades de saúde da família, 

fortalecendo as linhas de cuidado

ÁGUAS DO RIO LEVA  
EDUCAÇÃO AMBIENTAL PARA 
MAIS DE 16 MIL ESTUDANTES

ATOR 
MECÂNICO

O ator Carlos 
Gandra tem 
bombado as 
redes usando 
sua paixão pelas 
artes cênicas 
para divulgar 
seu ganha 
pão, a oficina 
automotiva 
“Sem Seguro”. 
Gandra não 
desiste de seu 
sonho, então cria personagens engraçados 
como o “Sem Noção”e cria filmes que ele 
mesmo roteiriza, dirige e atua com produção 
de uma produtora de cinema de um amigo, são 
compartilhados em sua rede social e de muitos 
colegas. Já atraiu a atenção de famosos. Em 
seu último vídeo, ele satiriza um proprietário 
de um veículo que diz não precisar de 
manutenção. No roteiro, Gandra usa um carro 
quase em perda total, de sua oficina que depois 
aparece novo em folha pelo trabalho de seus 
funcionários. Veja em @carlosgandra.oficial
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Atividades lúdicas 
e jogos educativos 
são usados como 
ferramentas para 
atrair a atenção 

da garotada
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 Niterói subiu mais uma 
posição e se tornou a oitava 
cidade mais inteligente do Bra-
sil, segundo o Ranking Con-
nected Smart Cities 2022. O 
Município também é desta-
que nos indicadores de Gover-
nança (2º lugar), Urbanismo 
(5º lugar) e Segurança (6º 
lugar), subindo 57 posições 
neste eixo em comparação 
com o ano passado. O anún-
cio foi feito nesta terça-feira 
(04) durante o evento em São 
Paulo, onde a Prefeitura de 
Niterói conta com um estande 
que apresenta as ações inova-
doras da cidade.

A secretária de Planeja-
mento, Orçamento e Moderni-
zação da Gestão, Ellen Bene-
detti, representou o prefeito de 
Niterói, Axel Grael. A secre-
tária recebeu o prêmio de 
Niterói e participou de uma 
mesa-redonda com represen-
tantes de cidades de destaque 
no ranking. Em sua participa-
ção, Ellen Benedetti apresen-
tou iniciativas relacionadas à 
Estratégia de Governo Digi-

tal e ações fundamentais para 
ampliar a segurança do Muni-
cípio. Ela destacou que parti-
cipar de eventos como o Con-
nected Smart Cities, além de 
evidenciar a importância das 
políticas adotadas em Nite-
rói, é essencial para conhe-
cer novas práticas e soluções.

“Estamos super orgulho-
sos da trajetória de Niterói 
que, desde 2013, com plane-
jamento, foco e compromisso 
público orientou as políticas 
públicas para alcançar metas. 
É fundamental o compromisso 
das lideranças municipais. 
Com orientação do prefeito 
Axel Grael e atuação coorde-
nada de diversas secretarias e 
órgãos municipais alcançamos 
a melhoria constante de nos-

sas políticas, o que nos per-
mitiu alcançar o oitavo lugar 
no ranking nacional. Isso é 
um reconhecimento das prá-
ticas voltadas ao governo mais 
digital, inteligente e inclusivo.

Participar desse evento 
também é muito importante 
porque conseguimos trocar 
experiências com diversos 
municípios. Percebemos que 
muitos desafios são similares 
e podemos trabalhar de forma 
colaborativa e coordenando as 
ações para promover cidades 
ainda mais inteligentes”, expli-
cou Ellen Benedetti, que refor-
çou que Niterói segue avan-
çando e aprimorando políti-
cas públicas que têm impacto 
na vida da população.

CIDADESRIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 7 DE OUTUBRO DE 2022

Apesar do tempo instável, a ci-
dade de Belford Roxo conti-
nua com as obras a todo va-
por. As intervenções vão de 

saneamento básico, asfalto, concre-
tagem até colocação de meios-fios. 
As Secretarias de Conservação e de 

Obras, Projetos, Captação de Recur-
sos e Convênios montaram equipes 
para a colocação de intertravados 
na Estrada Belford Roxo e asfaltar a 
rua Ministro Filadelfo, em Shangrilá 
e a rua Concílio Ecumênico, em São 
Vicente.   Além disso, proporcionar 

qualidade de vida e conforto quanto à 
segurança vai além dessas obras. Por 
isso, estão sendo trocadas e implan-
tadas toda a iluminação da Avenida 
Joaquim da Costa Lima. Hoje (04-
10), foi a vez do bairro Santa Amé-
lia receber o led.

Em decorrência do baixo 
índice de imunização, a Cam-
panha de Multivacinação para 
crianças e adolescentes meno-
res de 15 anos segue até o dia 
31 de outubro em Cabo Frio. A 
nova prorrogação do período 
segue a orientação da Secreta-
ria de Estado de Saúde (SES-
-RJ). A imunização está dispo-
nível nos postos de saúde de 
Cabo Frio, das 9h às 16h30, de 
segunda a sexta-feira.

A Casa da Criança, no Jar-
dim Esperança, e o Centro de 
Saúde Oswaldo Cruz (CSOC), 
no Braga, estão abertos para 
a vacinação das 8h às 16h. As 
unidades do Itajuru e do Gua-
rani participam da campanha 
aplicando apenas vacina con-
tra a covid-19. Para a vacina-
ção dos menores, é necessá-
ria a apresentação de docu-
mento de identificação, CPF 
ou cartão do SUS e caderneta 
de vacinação.

“Essa nova prorrogação, 
agora via Secretaria de Estado 
de Saúde, é mais uma tenta-
tiva de elevar o índice de cober-
tura vacinal em Cabo Frio e 
em todo o Rio de Janeiro. É 
de extrema importância que os 
pais e responsáveis verifiquem 
as cadernetas de vacinação das 
crianças e, em caso de necessi-
dade de atualização, procurem 
a unidade mais próxima. Essa 
campanha conta com diversos 
imunobiológicos que previnem 
diversas doenças; é necessá-
rio imunizarmos esse público”, 
disse a coordenadora de Imu-
nização, Patrícia Freitas.

A vacinação contra a polio-
mielite busca alcançar crian-
ças menores de cinco anos que 
ainda não foram vacinadas com 
as primeiras doses do imuni-
zante (que é aplicado com dois, 
quatro e seis meses de idade, 
via injeção intramuscular) e 
incentivar a aplicação da dose 

de reforço, que acontece por 
meio da conhecida gotinha.

Já a multivacinação tem o 
objetivo de atualizar a cader-
neta de vacinação de crian-
ças e adolescentes menores 
de 15 anos. Estão disponíveis 
quase vinte vacinas que com-
põem o calendário nacional 
de vacinação.

As vacinas disponibiliza-
das durante a campanha são 
BCG; Hepatite B; Pentava-
lente (DTP/Hib/ HB); Pólio 
inativada; Pólio oral; Rotaví-
rus; Pneumocócica 10 valente 
(Conjugada); Meningocócica C 
(Conjugada); Febre Amarela; 
Tríplice viral; Varicela; DTP; 
Hepatite A; Difteria e Tétano; 
Meningocócica ACWY (Con-
jugada); HPV Quadrivalente; 
Influenza e Covid-19. Caso haja 
indicação, as vacinas necessá-
rias para atualização podem ser 
feitas simultaneamente com a 
vacina contra a covid-19.

Campanha de 
Multivacinação  
segue até o  
fim de outubro

Oitava cidade mais inteligente do país
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FAZ OBRAS EM  
TRÊS BAIRROS  

E INSTALA 
LÂMPADAS  
DE LED EM  
AVENIDA

A Rua Ministro Fladelfo, no bairro 
Shangrilá, está sendo asfaltada

CABO FRIO

Com baixo índice de cobertura vacinal, o período para imunização foi estendido novamente

NITERÓI Município é destaque no Ranking Connected Smart 
Cities, que mede indicadores de desenvolvimento
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REPRODUÇÃO

Fernanda descobriu que o suspeito teria feito outras vítimas

Luis Carlos Plácido da Costa, de 41 anos, foi atacado após briga em bar

������������������
	����
����������	������	��

�
���������������	���

��������������������������
	�����������������������

��������������������
���	������	���
����������������� ����������

O 
empresário Fá-
bio de Alamar 
Leite foi morto, 
nesta terça-feira 

(4), em frente ao Cemitério 
de Inhaúma, na Zona Norte 
do Rio. Ex-sócio de Fabrício 
Alves Martins de Oliveira, de 
33 anos — executado com ti-
ros de fuzil, no domingo, em 
uma área com forte atuação 
da milícia na Zona Oeste do 
Rio — Fábio se preparava 
para participar do sepulta-
mento do amigo quando foi 
atacado por dois homens ar-
mados com pistola. Ele ain-
da foi levado com vida para 
o Hospital Salgado Filho, no 
Méier, mas não resistiu aos 
ferimentos.

A Polícia Civil investiga 
se há alguma ligação entre os 
dois casos, que aconteceram 
num intervalo de 48 horas. E, 
além disso, se os crimes estão 
relacionados ao mercado da 
venda clandestina dos cigar-
ros contrabandeados. Fabrí-
cio chegou a ser preso por 
contrabandear cigarros, em 
2019. A venda irregular deste 
tipo de produto é atualmente 
um dos negócios explorados 

A Polícia Federal inci-
nerou seis toneladas de 
entorpecentes que foram 
apreendidos nos últimos 
seis meses. A operação foi 
realizada em parceria com 
a Polícia Rodoviária Fede-
ral e a incineração foi feita 
na Companhia Siderúrgica 
Nacional (CSN) em Volta 
Redonda, no Sul Flumi-
nense.

A maior parte dos entor-
pecentes era dividida entre 
cocaína e maconha.

A Superintendência 
Regional da Polícia Fede-
ral informa que intensi-
ficou a fiscalização nas 
principais rodovias, por-
tos e aeroportos do Rio de 
Janeiro visando à apreen-
são de drogas.

Policiais da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF) prende-
ram, nesta quarta-feira (5), 
o suspeito de matar a faca-
das Luis Carlos Plácido da 
Costa, de 41 anos, na madru-
gada do sábado passado (1º), 
em frente a um bar em Bel-
ford Roxo, na Baixada Flu-
minense.

Diego Inácio da Silva, de 
37 anos, teve a prisão tem-
porária decretada pela Jus-
tiça pelo crime de homicídio. 
Ele foi localizado no bairro 
de Austin, em Nova Iguaçu, 
após trabalho de investiga-
ção do setor de inteligência 
da Polícia Civil.

De acordo com relatos de 
testemunhas, a vítima teria 

discutido com um outro 
homem em frente a um bar, na 
Rua Professora Alda Regina 
Viana de Souza, no bairro 
Andrade Araújo. O sus-

peito deixou o local e, pouco 
depois, retornou com uma 
faca, atacando Luis Carlos.

Agentes do 39º BPM (Bel-
ford Roxo) foram acionados 

e receberam a informação de 
que a vítima tinha sido enca-
minhada ao Hospital Munici-
pal de Belford Roxo, mas não 
resistiu aos ferimentos.
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Polícia investiga se crime tem ligação 

pelo maior grupo paramili-
tar do Rio. Por isso, os poli-
ciais investigam se a morte 
ocorrida no domingo teria 
alguma relação com o pas-
sado da vítima.

Fábio foi sócio de 
Fabrício em um comércio, 
de acordo com dados da 
Receita Federal. Segundo 
testemunhas, o empresário 
passava pelo lado de fora 
do cemitério, na Avenida 
Pastor Martin Luther King, 

quando dois homens enca-
puzados desceram de um 
carro. Os bandidos se apro-
ximaram da vítima e fizeram 
vários disparos. Em seguida, 
os atiradores embarcaram 
no veículo, onde um moto-
rista já os aguardava, e fugi-
ram. Segundo a Secreta-
ria Municipal de Saúde, o 
empresário deu entrada já 
sem vida no Hospital Sal-
gado Filho.

A morte de Fabrício 

ocorreu pouco depois do 
também empresário parar 
sua Ranger Rover blindada 
em um posto de gasolina na 
Estrada do Mendanha, pró-
ximo à Avenida Brasil, em 
Campo Grande. Ele havia 
acabado de desembarcar 
do carro e caminhava em 
direção a uma loja de con-
veniência quando foi atin-
gido por tiros de fuzil, dis-
parados por quatro homens 
encapuzados. 

Os entorpecentes 
foram apreendidos 

nos últimos 
seis meses
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Policiais da 14ª DP 
(Leblon) prenderam seis 
mulheres em flagrante, 
ontem, por exploração de 
mão de obra infantil nas ruas 
do Leblon, Zona Sul do Rio. 
Segundo os investigadores, 
os menores de idade eram 
obrigados a vender balas em 
calçadas e sinais, e a pedir 
dinheiro dinheiro na porta 
de estabelecimentos comer-
ciais do bairro, enquanto as 
suspeitas acompanhavam o 
trabalho à distância.

O esquema de explora-
ção foi descoberto pelos poli-
ciais após denúncias feitas 
por moradores e lojistas da 
região. Com as informações, 
os agentes iniciaram o traba-
lho de apuração e confirma-
ram a prática cometida pelas 
seis acusadas. Parte dessas 
mulheres usava os próprios 
filhos menores de idade no 
trabalho.

Durante as investigações, 
os policiais filmaram a atu-

ação do grupo que usava 
menores em idades variadas, 
o que incluía até bebês de 
colo, todos vindos de comuni-
dades do Complexo da Penha, 
na Zona Norte do Rio. As 
crianças chegavam às ruas 
de Ipanema e do Leblon, na 
Zona Sul, acompanhadas das 
acusadas, sempre perto das 
10h e permaneciam até por 
volta das 21h.

O esquema mantinha as 
crianças trabalhando com 
vendas de balas, doces e 
outros itens nas calçadas, 
sinais e demais pontos. 
Outros eram forçados a atuar 
como pedintes na porta de 
estabelecimentos. Enquanto 
isso, as acusadas ficavam sen-
tadas, acompanhando o tra-
balho à distância. Em uma das 
filmagens feitas pelos agen-
tes, as mulheres foram vis-
tas a quase um quilômetro de 
distância dos menores, sen-
tadas em uma calçada, algu-
mas usando o celular. 
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A Polícia Civil investiga 

Adílio da Silva Coelho, de 26 
anos, acusado de estuprar a 
ex-namorada Fernanda Cae-
tano, no domingo passado (2), 
em Magé, na Baixada Flumi-
nense. Após desabafo nas redes 
sociais, Fernanda descobriu que 
o suspeito teria feito outras víti-
mas. A 66ª DP (Piabetá) inves-
tiga o caso.

Em depoimento na delega-
cia, Fernanda disse que Adí-
lio foi até sua casa buscar seus 
pertences e, em seguida, insis-
tiu para que ela entrasse em 
seu carro para também bus-
car suas coisas na casa dele. 
Após entrar na residência, o 
suspeito a impediu de sair e 
a forçou a ter relação sexual. 
De acordo com a jovem, ela 
empurrou Adílio e gritou por 
socorro. A vítima relata que 
o suspeito, então, começou a 
agredi-la com um tapa no rosto 
e afirmou que arrancaria suas 
próteses de silicone.

Nas redes sociais, Fer-
nanda revelou que se rela-
cionou com Adílio por nove 
meses e que ele era muito ciu-
mento e agressivo. “As agres-
sões foram se agravando mais 
e mais até que eu já não acei-
tava ficar mais com ele e ele 
não aceitava eu querer termi-
nar. Então ele vinha, me agra-
dava, a gente voltava e assim 
ia vivendo”, relatou.

Em março deste ano, Fer-
nanda fez o primeiro registro de 
ocorrência contra as agressões, 
mas três meses depois foi con-
vencida de retirar a queixa. No 
domingo (2), quando ele teria 
cometido o estupro, a vítima 
registrou mais um boletim de 
ocorrência e fez novo desabafo 
nas redes sociais, por temer pela 
própria vida. Fernanda contou 
que após a postagem, cerca de 
seis mulheres relataram terem 
sido agredidas por Adílio, mas 
nenhuma prestou queixa na 
delegacia.
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O 
maior e mais moderno 
centro de treinamento 
tático de tropas especiais 
e convencionais do País 

está sendo construído pelo Governo do 
Estado do Rio, por meio da Secretaria 
de Polícia Militar, numa área de 200 
mil metros quadrados em Ramos. Além 
de equipamentos e instalações de 
infraestrutura voltados para a capacitação 
e o aprimoramento da tropa, a área 
abrigará as novas sedes do Comando 
de Operações Especiais da Polícia 
Militar e duas unidades subordinadas: 
o Batalhão de Ações com Cães (BAC) e 
o Grupamento Aeromóvel (GAM).

O Centro de Instrução Especializada 
e Pesquisa Policial recebe semanalmente 
agentes de segurança pública de unidades 
especiais e de batalhões convencionais da 
Polícia Militar, além de agentes da Polícia 
Civil e da Polícia Rodoviária Federal. No 
local há uma torre tática para simulação 
de tomada de reféns, uma casa de tiro, 
estande de 100 metros para treinamento 
de incursão, vagão de trem voltado para 

treinamento de time tático e uma sala 
de tomada de decisão virtual, onde o 
policial se depara com diversas situações 
que acontecem na vida real. 

Também é oferecido um curso em 
parceria com o Detran, onde o policial 
pode alterar a categoria da habilitação 
para habilitado a operar viaturas 
pesadas, que são os blindados ou 
retroescavadeiras, utilizadas em ações 
de remoção de barricadas montadas 
por criminosos em vias públicas.  
Recentemente, a Secretaria de Polícia 
Militar adquiriu cinco kits demolição – 5 
retroescavadeiras, 5 caminhões-prancha 
e 5 caminhões basculantes – ao custo de 
R$ 11 milhões.

- O treinamento e a capacitação são 
fundamentais para termos uma polícia 
cada vez mais bem preparada para atender 
a população, por isso investimos cada vez 
mais nesse aprimoramento. Tenho muito 
orgulho de estar construído o maior centro 
de treinamento policial do Brasil, sem 
dúvida nenhuma é um grande passo para 
deixar o nosso estado cada vez mais seguro 
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HOMEM EJACULA EM 
PASSAGEIRA DENTRO DE VAGÃO 
LOTADO DA SUPERVIA, QUASE É 
LINCHADO E ACABA PRESO
Alessandro Eugênio, de 
37 anos, foi preso em 
 agrante na Estação 
Maracanã da Supervia 
depois de ejacular em 
uma passageira dentro 
de um trem. O assédio 
aconteceu no ramal 
Japeri, na manhã de 
ontem. 
Karen Souza, de 22 
anos, estava indo para 
a estação Central do 
Brasil. Segundo ela, o 
trem estava cheio e o homem estava atrás dela. Na altura da 
Estação Maracanã, ela sentiu um incômodo.
Ela começou a gritar e pedir para ele se afastar. Foi quando 
os passageiros se revoltaram com a situação e tentaram 
linchar o agressor. A jovem estava em um vagão comum, junto 
com os outros passageiros. “Eu já desisti de pegar o vagão 
feminino há muito tempo. A Supervia não tem  scalização. É 
um absurdo”, explica ela. Em nota, a Supervia diz que repudia 
casos de desrespeito a mulheres e promove campanhas de 
conscientização e que dispõe de cartazes e avisos sonoros no 
interior dos carros.

PM É MORTO POR CRIMINOSOS NO 
ANDARAÍ
Um policial militar foi morto na noite da última quarta-feira (5) em 
um ataque de criminosos rua Borda do Mato, região do Grajaú, 
na Zona Norte do Rio. O cabo Daniel Belarmino dos Santos, de 
42 anos, era lotado na Unidade de Polícia Paci cadora (UPP) 
da Formiga e estava na corporação há oito anos. De acordo 
com a PM, o agente foi baleado na cabeça quando criminosos 
passaram atirando de dentro de um carro em direção aos 
policiais, que estavam baseados na região.
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Investimento no complexo, que 
ocupa 200 mil metros quadrados 
em Ramos, é de R$ 60 milhões
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– destaca o governador Cláudio Castro.
Mais de 5 mil policiais passaram, 

no primeiro semestre de 2022, por um 
estágio que oferece instrução de abordagem 
em situação de baixa luminosidade, 

melhorando a qualidade da abordagem 
policial em situação noturna; instrução de 
tiro; além do Direito operacional, para que 
o policial compreenda melhor os direitos 
e deveres do cidadão.

Uma atriz foi morta, na 
noite da última quarta-feira 
(5), durante uma tentativa de 
assalto, em Marechal Hermes, 
na Zona Norte do Rio. Eliana 
Loreti de Campos, de 58 anos, 
seguia em seu veículo pela Rua 
Costa Filho, por volta das 
21h40, e não parou em uma 
abordagem de criminosos. Ao 
seguir mesmo após a ordem de 
parada, os bandidos atiraram 
contra o carro da mulher e 
fugiram do local. 

O crime foi registrado por 
câmeras de segurança da rua 
e o ataque durou menos de 
dez segundos. Nas imagens, é 
possível ver dois homens, de 
blusas branca e azul, andando 
pela calçada quando o carro 
da atriz se aproxima. Em 
seguida, um dos bandidos vai 

para o meio da rua e aponta 
a arma em direção ao veículo 
da vítima, que não para. O 
assaltante então atira na lateral 
do automóvel, que segue até 
bater em um muro. 

O Corpo de Bombeiros 
foi acionado por moradores 
às 21h49 e chegou a socorrer 
Eliane para o Hospital Estadual 
Getúlio Vargas (HGV), na 
Penha, também na Zona 
Norte. Segundo a Secretaria 
de Estado de Saúde (SES), a 
atriz deu entrada na unidade 
já sem vida. No carro, também 
estava uma outra mulher que 
sofreu apenas ferimentos leves 
e foi atendida pelos militares 
no local. 

De acordo com a Polícia 
Militar, equipes do 9º BPM 
(Rocha Miranda) foram 

acionadas para checar uma 
tentativa de roubo e encontraram 
a vítima baleada. O policiamento 
foi intensificado na região e os 
PMs fizeram uma varredura 
durante a madrugada pelos 

envolvidos no crime, mas não 
houve presos até o momento. 
O caso é investigado pela 
Delegacia de Homicídios da 
Capital (DHC), que realizou 
perícia e ouviu testemunhas. 

O esquema de fraudes com 
criptomoedas que, segundo investigação da 
Polícia Federal (PF), era comandado pelo 
empresário Francisley Valdevino da Silva, 
conhecido como “Sheik dos Bitcoins”, 
causou prejuízo de cerca de R$ 1,2 milhão 
a Sasha Meneghel.

A informação foi confirmada pela PF na 
manhã de ontem. Segundo a polícia, a filha 
da apresentadora Xuxa investiu na empresa 
e não recebeu os valores investidos.

Além dela, jogadores de futebol 
que não tiveram os nomes informados 
também foram vítimas dos golpes, 
conforme a polícia.

Em uma operação deflagrada nesta 
quinta, policiais apreenderam barras de 
ouro, dinheiro em espécie, joias, carros, 
relógios de luxo e outros bens, em 
endereços ligados a Francisley Silva e a 
outros investigados.

Segundo a polícia, o grupo é suspeito 
por fraudes bilionárias envolvendo 

criptomoedas, com vítimas no Brasil e no 
exterior. Os investigados movimentaram, 
no Brasil, até R$ 4 bilhões com as fraudes.

Grande parte do dinheiro arrecadado 
pelo grupo era usado para a compra de 
imóveis caros, embarcações, reformas, 
roupas de grife, joias, viagens e outros 
gastos de alto custo.

Durante a operação, policiais federais 
e agentes da Receita Federal cumpriram 
20 mandados de busca e apreensão em 
Curitiba e São José dos Pinhais, no Paraná; 
além de Governador Celso Ramos, em 
Santa Catarina; Barueri e São José do Rio 
Preto, em São Paulo; e em Angra dos Reis, 
no Rio de Janeiro.

Também professora, Eliane Loreti de Campos, 58, tentou fugir 
de abordagem e acabou sendo baleada por criminosos
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PF apreendeu bens em endereços ligados à organização suspeita de fraudes no exterior 
e no Brasil, com mandados cumpridos no Paraná, São Paulo, Rio e Santa Catarina
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DE BIQUÍNI E SAIA CURTINHA, GABI 
MARTINS OSTENTA CORPAÇO 
EM VÍDEO DANÇANDO
A cantora Gabi Martins, de 25 anos, chamou 
atenção nas redes sociais ao exibir seu 
gingado enquanto curtia dia de sol!
Em vídeo publicado em seu per l no Instagram, a 
mineira surpreendeu os seguidores ao ostentar seu 
corpaço escultural. Animada, a ex-BBB mostrou todo 
seu rebolado e arrasou na coreogra a da canção Te 
Love, de Kevi Jonny, recebendo chuva de elogios.
Com os cabelos soltos e look ousado, um 
conjuntinho vermelho de biquíni e saia bem 
curtinha, a loira deixou à mostra as pernas 
saradas, a cintura  ninha e o shape impecável.
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CLEO ‘QUARENTOU’! CANTORA 
FAZ FESTA COM TEMA NEON 
E RECEBE FAMOSOS
Cleo fez uma festa com o tema neon para 
comemorar os 40 anos e recebeu convidados em 
uma casa noturna de São Paulo nesta quarta-feira 
(5). Di Ferrero e Isabeli Fontana marcaram presença 
no evento, assim como o casal Mari Palma e Phelipe 
Siani, que o cializou a união recentemente.
Outros famosos como Negra Li, Luiza Possi, 
Luísa Sonza, Eri Johnson, Débora Nascimento, 
Carolina Ferraz, Giovanna Chaves, Gabi Lopes, 
Ariadna Arantes, Giselle Itié, Carolina Ferraz, Natália 
Deodato, Foquinha, Matheus Mazzafera, Theodoro 
Cocrane e John Drops também estiveram por lá.

�����
����

�������

O grupo Coldplay anunciou 
que vai adiar as apresentações 
que faria no Brasil, entre elas os 
2 shows que seriam realizados 
nos dias 11 e 12 de outubro 
no Rio de Janeiro. Segundo 
comunicado, divulgado nesta 
terça-feira (04/10), o adiamento 
é em decorrência de infecção 
pulmonar séria do vocalista 
Chris Martin.

“Com profundo pesar, 
fomos forçados a adiar nossos 
próximos shows no Rio de 
Janeiro e em São Paulo até 
início de 2023. Devido a uma 
infecção pulmonar séria, 

Chris recebeu ordens médicas 
rigorosas para descansar 
pelas próximas três semanas. 
Estamos trabalhando para ter 
novas datas o mais rápido 
possível e divulgaremos mais 
informações nos próximos 
dias“, informou o comunicado.

Coldplay estava com oito 
apresentações agendadas no 
Brasil, sendo seis delas para 
São Paulo (15, 16, 18 e 19, 
21 e 22 de outubro) e outras 
duas para o Rio de Janeiro (11 
e 12 de outubro). O grupo se 
apresentou no Rock in Rio em 
um show considerado histórico.
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�uem gosta 
de pagode 
romântico 
precisa 
preparar o 

coração. Isto porque 
o grupo Sorriso 
Maroto, referência no 
segmento, anunciou 
um show chamado 
“Sorriso Maroto: as 
antigas”. Com um 
anúncio enigmático 
feito na última 
quinta-feira (29/09), 
o grupo divulgou 
que a apresentação 
aconteceria “no maior 
palco do mundo”, no 
Maracanã, no dia 15 de 
novembro.

Poucos dias depois, 
nesta segunda-feira 
(03/10), o público 
recebeu a confirmação 
do local que será palco 
da apresentação: o 
gramado do Maracanã.
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Adiamento é em 
decorrência de infecção 

pulmonar séria do 
vocalista Chris Martin



9CULTURARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 7 DE OUTUBRO DE 2022

LEMBRANÇALEMBRANÇA                  
AOS 

MAIS 
VELHOS,  

EXPLICAÇÃO 
PARA 
OS MAIS 
NOVOS…
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ue eu sou apaixonado na ue eu sou apaixonado na 
terra do terra do TIO SAM,TIO SAM, não  não 
é segredo pra ninguém! é segredo pra ninguém! 
Aqui cheira arte, entre-Aqui cheira arte, entre-
tenimento… No metrô, tenimento… No metrô, 
na rua, nas grandes casas na rua, nas grandes casas 
de show, todos param de show, todos param 
para enaltecer e exaltar o para enaltecer e exaltar o 
quanto é importante movi-quanto é importante movi-

mentos culturais, coisa que está em falta no Brasil-mentos culturais, coisa que está em falta no Brasil-

zão de meu Deus.zão de meu Deus.
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FALCONI ABRE  FALCONI ABRE  
60 VAGAS PARA ESTÁGIO 60 VAGAS PARA ESTÁGIO 

EM TODAS AS ÁREASEM TODAS AS ÁREAS
Estão abertas as inscrições do programa 

de estágio da Falconi. Ao todo, são 60 
vagas para universitários de todas as 
áreas atuarem na consultoria, no time 

corporativo ou na equipe de tech. Os candi-
datos interessados têm até o dia 31 de outu-
bro para se inscreverem por meio do site ve-
mserfalconi.com. As bolsas variam entre R$ 
1.400 e R$ 2 mil, a depender da carga horá-
ria, de 4 horas por dia (20 horas semanais) 
ou 6 horas por dia (30 horas semanais).

Todo o processo de seleção será remoto. 
No entanto, os candidatos selecionados para 
a área de consultoria terão de apresentar dis-
ponibilidade para residir em quatro dos locais 
onde há bases da Falconi — Brasília, Rio de 
Janeiro, Belo Horizonte ou São Paulo. Já esta-
giários de corporativo ou de tech poderão ter 
a possibilidade de trabalho remoto. A turma 
de novos profissionais começará as suas ati-
vidades em janeiro de 2023.

Todos os cursos de graduação ou tecnó-
logo e instituições vinculados ao Ministério da 
Educação são aceitos. O único filtro de tria-
gem será a data de formatura prevista, que 
deve ser entre junho de 2023 e dezembro de 
2024, permitindo contratos de seis meses a 
dois anos. Na seleção, o idioma inglês não 
será avaliado por não ser um pré-requisito. 
As respostas de aprovação serão dadas entre 
os meses de outubro e novembro.

Além da bolsa de estágio, a Falconi ofe-
rece para seus estagiários benefícios como 

vale-refeição, vale-transporte, auxílio-cre-
che, plano de saúde e odontológico integral, 
seguro de vida, day-off no mês de aniversário, 
política de maternidade e paternidade, Gym-
pass, acordo para descontos com a rede Psi-
cologia Viva e parceria em escolas de idiomas.

Outro destaque é a Short Friday (meio 
expediente às sextas-feiras), parte do pro-
grama de bem-estar da empresa criado para 
discutir a saúde integral dos colaboradores. 
Por meio desta ação, o horário de trabalho 
na sexta-feira se encerra mais cedo e todas os 
funcionários têm liberdade de usar o período 
da tarde da forma que quiser. Vale lembrar 
que estagiários com carga de 4h já cumprem 
meio período e não fazem uso do benefício.

Ao serem efetivados, os jovens profissio-
nais entram para o plano de carreira da Fal-
coni, que mantém contratação média de 97% 
dos aprovados. A CEO Viviane Martins des-
taca a chance de crescimento: “Desde os pri-
meiros dias, estagiários lidam com problemas 
reais que o integram aos pilares de contribui-
ção de resultados sustentáveis para nossos 
clientes internos e externos. Eles desenvol-
vem as carreiras para que cresçam conosco.”

O programa de seleção conta com a meto-
dologia delta. Por meio de um questionário, 
o método considera elementos não só da for-
mação acadêmica, mas também do ambiente 
de origem do candidato, que passa a ser con-
siderado um instrumento de conhecimento 
para garantir maior inclusão — independente 

de cor da pele, gênero, etnia, religião, orien-
tação sexual ou critério socioeconômico do 
pretendente à vaga de estágio.

As questões avaliam o conhecimento do 
nível socioeconômico dos candidatos com o 
objetivo de mapear e contemplar em todo o 
processo as mais diversas realidades dos con-
correntes. As respostas não resultam em apro-
vação ou reprovação e são tratadas com con-
fidencialidade e em conformidade com a Lei 
Geral de Proteção a Dados (LGPD).

SERVIÇO: 

Inscrições de 4 a 31 de outubro em  
www.vemserfalconi.com.br

SELEÇÃO DE TRAINEES  
ACONTECERÁ EM MARÇO

Depois do programa de estágio, será a 
vez da seleção de trainees. A previsão é de 
abertura das inscrições em março de 2023. 
Na última edição, em junho deste ano, foram 
oferecidos salários na faixa dos R$ 8 mil para 
vagas nos times do corporativo, de gente, de 
tech e da consultoria. “Os trainees da compa-
nhia são reais agentes de transformação, não 
meros aprendizes”, finaliza a CEO Viviane 
Martins, que iniciou a sua história na Falconi 
justamente pelo antigo programa de trainee, 
o Jovem Falconi, nos anos 2000.

Após a definição do primeiro 
turno de eleições presidenciais, 

o IBOVESPA, principal índice do 
mercado de ações brasileiro, se 
fortaleceu e acumula cinco altas  
da última sexta feira dia  
29 de setembro, até hoje, antes  
do mercado de ações abrir nessa 
sexta feira.

O que ocorreu nessas últimas semanas, 
pré-eleições e nessa semana pós eleições, foi 
ciclo otimista com o futuro no médio prazo 
e longo do Brasil, uma vez que as perspec-
tivas econômicas nos países desenvolvi-
dos, EUA e os principais países da zona do 
EURO, permanece em alerta de recessão e 
contínuos aumentos de juros, algo inima-
ginável pré Covid e pré guerra da Russia – 
Ucrania. 

Por falar em COVID, ontem nosso pre-
sidente do Banco Central, Roberto Cam-
pos Netto, o Economista renomado, rece-

Bolsa Brasileira, se fortalece  
com 5 altas consecutivas,  

puxada por Petrobras

Mercado Financeiro em Dia!

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss

por  DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss

o IBOVESPA, que ontem chegou a bater 
118.000 pontos, recebe aportes financeiros 
do mundo todo, uma vez que o investidor 
internacional, entende que independente do 
cenário político presidencial, com um senado 
e câmara dos deputados mais liberal e pró 
negócio, o país continuará no rumo de cres-
cimento, uma vez que o próprio Banco Cen-
tral do Brasil, revisou o crescimento do Pro-
duto Interno Bruto, PIB, para cima algumas 
vezes nesse ano através de seu relatório sema-
nal chamado relatório FOCUS. 

Assim, temos que aproveitar o cenário do 
mercado de renda variável, que está sob viés 
de alta nas próximas semanas devido a eufo-
ria eleitoral e definição presidencial, fazendo 
com que os operadores de renda variável, con-
sigam elencar potenciais ganhos nas oportu-
nidades. Lembrando, sempre, que você deve 
respeitar o seu perfil de investidor e de negó-
cios, que todas as instituições devem preen-
cher no ato da abertura de sua conta, seja 
ela corrente ou de investimentos.

beu novamente, agora referente a América 
Latina no período de Julho de 2021 a Junho 
de 2022, o prêmio de melhor Banco Central 
devido ao seu trabalho atuante pós COVID 
em conter a Inflação, sendo um dos primeiros 
bancos centrais a iniciar o aumento de Taxa 
de Juros, na época em torno de 2% para os 
atuais 13,75% dentre a premiação, a autori-
dade monetária do pais, também foi lembrada 
pela instituição do PIX, serviço de transfe-
rências entre bancos online e on-time, e tam-
bém devido a inclusão do OPEN FINANCE, 
sistema de compartilhamento de informações 
entre as instituições financeiras afim de dis-
ponibilizar uma maior capilaridade ao cliente 

no que tange a possibilidade de produtos e 
serviços financeiros. 

Em outras palavras, o Open Finance per-
mite que os clientes das instituições finan-
ceiras, de pagamentos e outras autorizadas a 
funcionar no Brasil pelo Banco Central, dá a 
permissão para o compartilhamento de seus 
dados com outras instituições com as quais 
desejam contratar crédito, investimentos ou 
apenas centralizar, em um só aplicativo, as 
diversas movimentações financeiras que pos-
suem em diferentes bancos. Fique atento e 
peça informações a sua instituição financeira 
onde você possui conta corrente. 

Voltando a falar do mercado de ações, 

 A Fundação Estatal de Saúde de Nite-
rói (FeSaúde), ligada à Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Niterói, abriu um pro-
cesso seletivo simplificado para a contra-
tação temporária de 23 médicos, além de 
cadastro de reserva. A contratação tem 
o objetivo de atender a necessidade tem-
porária do Programa de Médico de Famí-
lia (PMF).

As vagas serão destinadas às unida-
des do Atalaia, Badu, Baldeador, Bernar-
dino, Boa Vista, Caramujo, Cavalão, Iti-
tioca, Leopoldina, Maceió, Maruí, Morro 
do Céu, Nova Brasília, Sapê, Teixeira de 
Freitas, Vila Ipiranga e Viradouro. O pro-
cesso seletivo simplificado tem por fina-
lidade garantir a assistência à população 
niteroiense até a realização de novo con-
curso público, tendo em vista o que o último 
concurso, realizado em 2020, não preen-
cheu tais vagas.

“A FeSaúde tem se empenhado muito 
para completar esse importante quadro 
de médicos que atuam nas nossas unida-
des do Programa Médico de Família. E é 
muito bom receber o retorno positivo da 
sociedade e dos profissionais que já têm 
percebido o resultado da nossa gestão. A 
gente espera que com esse novo edital seja 
possível completar o quadro de profissio-
nais nas nossas unidades”, afirma Anama-
ria Schneider, diretora-geral da FeSaúde.

Os profissionais serão contratados pelo 
regime da Consolidação das Leis do Traba-
lho - CLT, com carga horária de 40 horas 
semanais, por prazo determinado, pelo 
período inicial de até 12 meses, podendo 
ser prorrogado por igual período.

As inscrições ficarão abertas até 
hoje (7). A seleção será feita por aná-
lise de títulos e exames admissionais. O 
resultado será disponibilizado no pró-
ximo dia 17. O edital completo pode ser 
conferido em https://fesaude-bucket.
s3.amazonaws.com/Edital_Processo_Sele-
tivo_Simplificado_N_04_2022_Medico_
PMF_971760ac2c.pdf.

Processo seletivo 
para Médicos de 
Família de Niterói 

encerra hoje 
inscrições
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D
estaques das equipes 
que disputarão a decisão 
da Copa do Brasil, os 
meio-campistas Renato 

Augusto, do Corinthians, e De 
Arrascaeta, do Flamengo, foram 
os dois escolhidos pela CBF para 
disputar o prêmio de Bola de Ouro 
da competição nacional. A votação já 
está aberta, e o anúncio do vencedor 

será feito após o segundo jogo da final.
Na Copa do Brasil, Renato 

Augusto disputou apenas três 
partidas, mas marcou dois gols 
e deu três assistências para seus 
companheiros. O meia foi crucial 
para a equipe de Vitor Pereira no 
duelo de volta da semifinal, contra 
o Fluminense. Já Arrascaeta esteve 
em campo em sete partidas da 

competição, marcou três gols e deu 
uma assistência.

Flamengo e Corinthians se 
enfrentarão nos dias 12 e 19 de 
outubro, disputando o título da 
Copa do Brasil. O duelo de ida será 
realizado na Neo Química Arena, 
enquanto a volta será no Maracanã. 
Ambos os confrontos serão às 21h30 
(horário de Brasília).
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A FIFA e o Comitê Supremo para Entrega e Legado do 

Qatar (SC) divulgaram uma nova parcial de venda de ingressos 
para a Copa do Mundo da FIFA Qatar 2022, que acontecerá 
entre 20 de novembro e 18 de dezembro. A entidade revelou 
que 2,7 milhões de ingressos, de um total de 3,1 milhões, já 
foram adquiridos.

Na última etapa de venda de ingressos, aberta no último 
dia 27 de setembro, mais de 120 mil entradas foram vendidas 
nas primeiras horas. A parcial teve um aumento de 200 mil em 
relação ao último anúncio feito pela organização, em agosto.

O Brasil é o 9º país que mais adquiriu ingressos, com um 
total de 39.546 até o dia 30/09. Além do Catar, que é a sede 
da competição, Estados Unidos e Arábia Saudita são as únicas 
nações que ultrapassaram 100 mil tíquetes comercializados.

A partida de abertura da Copa do Mundo será entre Qatar 
e Equador. O duelo acontecerá no estádio Al Bayt, às 13h (de 
Brasília), no dia 20 de novembro. O Brasil estreia somente no 
dia 24, contra a Sérvia, às 16h.

������������������������������������������ �������������������
��
	����������������������������������������������������
������������
��������������������������������������������������������������������
�������
��������������������������������������������
�����������������
������������������
��������������������������������������������������
�������� �����������������������������������������������������
���������������������

����������������������������������������������
�������
�	�����������������������������������
�����������������������������������������������
������������ ����������

����������������
���������������
�������������
��������������
��� �����������������
����������������
�����������
��������������
�����������������

�����������������������
�������������������������������������������
������������������������������ ��������
�����������������
�������������������������������������
�� ���������������������������
������������ �������������������������������������������
������������������������������������	��������������������
���� ���� ������������������������������

O melhor lugar para 
fazer amor é na cama”.
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JAGUAR
gangdacidade@gmail.com

gata do povo

RUA PARÁ DE MINAS, 134 
 ENGENHO DA RAINHA
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O Brasil é o 9º país que mais adquiriu ingressos

Meias foram os destaques de suas respectivas equipes na competição
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